

"Am Rande des Währungschaos" in Süddeutsche Zeitung (18. August 1971)

Legende: Am 18. August 1971 analysiert die Tageszeitung Süddeutsche Zeitung die wirtschaftlichen und monetären Konsequenzen des amerikanischen Beschlusses, der drei Tage zuvor, den Dollar vom Gold abkoppelt.

Quelle: Süddeutsche Zeitung. Münchner Neueste Nachrichten aus Politik, Kultur, Wirtschaft und Sport. Hrsg. DÜRRMEIER, Hans ; Herausgeber HEIGERT, H. 18.08.1971, n° 197; 27. Jg. München: Süddeutscher Verlag. "Am Rande des Währungschaos", auteur:Slotosch, Walter , p. 1.

Urheberrecht: (c) Süddeutsche Zeitung

URL:

http://www.cvce.eu/obj/am_rande_des_wahrungschaos_in_suddeutsche_zeitung_18_august_1971-de-ff3d0606-9ebe-4fed-93d0-6foc2bfe20c5.html



Publication date: 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.